
 
     

 

第第１１６６７７００回回  例例  会会    （（令令和和 44 年年１１１１月月４４日日））    
本本日日ののププロロググララムム  年次総会・会員一口卓話  

（予定者：池田孝・大嶋元義・岡原稔会員） 
前例会の記録（第１６６９回 令和４年１０月２８日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３２名    ・出席率  ８０・００％（出席免除者出席２名）  

・欠席者     ８名     小川隆則・岡辺賢二・佐藤林平・高橋剛吉・福嶋啓祐・赤瀬 健・  

牧野真樹・宮本大三の諸君    

・出席免除者   ２名   光井 伸・奥野千秋君  

１０月１４日メーキャップ後の出席率   ８０・００％→９５・００％に補正  

10 月 2 日地区大会登録、山本雅夫・吉岡孝恭・中濱康幸・椋梨孝章・山本大介の諸君  

10 月 7 日定例理事会参加、松田重雄君  

・ゲスト    張 秀艶様（米山奨学生）         

・ビジター   小西 直人様（福山東 RC）・原田 周二様（笠岡 RC）      

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１７年と２４８日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３５年と３１９日に当たります。  

まずは、皆様にご報告をさせて頂きます。10 月 16 日に、牧野真樹会員が脳内出血のため福山の太田病

院へ入院されております。気になるご容態ですが、意識はまだ戻っておられないのですが、安定はして

いるとの事です。早く例会に戻って下さることを会員一同願っております。お見舞いは、この様な状況

ですので、お控えください。 

10 月 25 日、青少年奉仕委員会が開催されました。 

本日は、福山東 RC より、米山奨学生の張 秀艶さんと、張さんのカウンセラーの小西直人様にお出で

頂きました。ようこそいらっしゃいました。後程スピーチよろしくお願い致します。 

・幹事報告 友末ガバナー事務所より、地区大会プログラムの誤植のお詫びと訂正のお知らせを頂いて

おります。  

地区大会における「エンドポリオ サイクルプロジェクト」募金の御礼について、３３６，５９１円

の募金が集まりましたとの事です。  

地区ガバナーノミニー宣言書を頂いております。 

2025－26 年度 第 2690 地区ガバナーとして米子南 RC 坂口元昭氏に決定致しました。 

岩﨑直前ガバナーより、メルボルン世界大会推進のお願いが参っております。  

倉敷 RC より、３５周年記念誌送付についてお礼状を頂いております。  

倉敷南、児島東の２RC より、例会変更のお知らせを頂いております。  

・委員会報告  な し    ・配 布   週報      ・食 事  幕の内  

 ◎スマイル  
小西直人様  米山奨学生の引率で参りました。笠岡東 RC は知合いも多く親近感があります。  

       本日はよろしくお願いします。  

渕野瑛木君他 10 名より  

 スマイル ２７，０００円  

 
宇野圴惠ｈ 

●プログラム ゲスト卓話 「米山奨学生卓話  」張 秀艶様（米山奨学生） 
私は中国の内モンゴルからまいりました。内モンゴル自治区は、中華人民共和国の内陸部に位置し、 

モンゴル国との国境のほとんどを占めています。また、中国とロシアとの国境の一部も内モンゴル自 

治区に含まれています。 

私の故郷は経済的に裕福な地域ではないが、自然豊かでとてもきれいな環境に恵まれています。写真 

のように、夜空の美しさは格別でないでしょうか？皆様最近「天の河」を見た事ありますか？ 

昔は遊牧生活を送り、パオでの暮らしをしていたが、現在はそれぞれ家庭が自分の牧場を持っている 

ので、草原ほとんどが観光地になり、フルンボイル草原は世界四大草原の一つであり、世界一の草原と 

して知られています。 

内モンゴルの人はホスピタリティで、皆様機会があれば是非一度遊びに行ってくださいませ。 

日本に来て 13 年目になりました、高校卒業後の 2009 年に吉備国際大学へ留学してきました。大学卒業 

後、結婚、出産、子育てのため、学業を中断しましたが、2021 年に福山大学経済学研究科に進学し、 

今は大学院 2 年生です。ずっと岡山・広島に住んでいるので、日本語も岡山弁、広島弁が混ざっていま 

す。現在は笠岡市に住んでいます。 

今までの留学生活を振り返ってみると、日本に来たばかりの時に高い物価、ホームシック、日本語の勉 

強、アルバイトの探しなどいろいろ大変な思いもしました。でも今から見ればいい経験になりました。 

現在の研究テーマは「高齢化社会における日中介護政策の比較分析」です。 

ご存知の様に、中国は一人っ子政策もあり、急速に高齢化が進むと予測されています。高齢化の先進 

国である、日本の介護政策と高齢化社会の対策を研究し、日中両国の介護政策の違いを分析し、両国 

の違いについて１．高齢化のスピードの違い２．健康保険、介護保険の制度の違い３．介護施設イン 

フラの違い４．介護スタッフ教育の必要性などです。及び中国の具体的な国情を結び付けながら、中 

国の介護政策の課題に取り組むのが研究の目的です。 

福山東ロータリークラブでの活動について説明させていただきます。 

5 月に福山市神辺町にある堂々川砂留を清掃し、彼岸花を植栽活動に参加しました。家族で参加し、 

夫や子ども達も､今までにない経験ができました。その時植えた彼岸花が 9 月に美しく咲きました。先 

日も皆様と一緒に地区大会に参加させて頂き楽しかったです。皆様がいつも家族の人のように優しく 

していただき、心から温かい気持ちで過ごせました。 

ロータリーアン達は私の生活と学習を支えてくださった為、時間的に余裕ができ、研究と育児を順調に 

進めることができました。心より感謝いたします。 

日本での経験は私にとって宝物です。卒業後は日本で勉強した知識を母国で活かし、そして母国と日本 

の架け橋になることを志としています。更にロータリーの精神を忘れずに、日中間の交流に力を入れた 

いと思います。 

次週以降のプログラム＆行事予定      

１１／１１（金） 第 2 例会 ロータリー財団月間にちなんで  池田孝ロータリー財団委員長  

１１／１２（土） 第 1 回次期ガバナー補佐会 16：00～17：15 ホテル一畑 18：00～19：00 懇親会  

１１／１８（金） 第 3 例会 ゲスト卓話  三笠 博通様  

１１／１９（土）～２２（火） ロータリー研究会 神戸ポートピアホテル  

１１／２３（祝水）４クラブゴルフ大会  8：30 スタート 笠岡カントリー俱楽部（ホスト開催）  

１１／２５（金） 第 4 例会 会員一口卓話  


